

Don José de Jesús Jiménez en la casa del Cielo.

29 de diciembre de 2025

29/12/2025

Comunicamos que, en la mañana del 29 de diciembre de 2025, después de una larga enfermedad que supo llevar con alegría y sentido sobrenatural, se nos ha marchado a la casa del cielo el padre José de Jesús Jiménez Quezada con 81 años de edad. Don José, nacido en Guasave, Sinaloa, pasó sus últimos años en la

Ciudad de México. Son muchas las labores educativas y formativas en las que participó activamente, entre otras, el IPADE y la Universidad Panamericana donde se le recuerda con cariño por su prestigio académico, su sentido pastoral, sentido del humor y disponibilidad para atender a quienes le buscaban.

El padre José pidió la admisión como numerario del Opus Dei el 4 de agosto de 1962. Se graduó de la licenciatura en Física en la UNAM y fue ordenado sacerdote también un 4 de agosto, pero de 1974, todavía en vida del fundador del Opus Dei, san Josemaría Escrivá de Balaguer. Colaboró en el gobierno de la Obra, primero en la Comisión Regional de México y luego, a finales de los años 70 fue el segundo Vicario de la recién creada Delegación de México.

Será velado en la intimidad de su casa, y el martes 30 de diciembre de

2025 se celebrará la misa exequial en la Parroquia de San Josemaría Escrivá en Santa Fe, Ciudad de México a las 16:00 hrs.

Agradecemos a Dios su vida fecunda y encomendamos su eterno descanso acogiéndonos a su intercesión.
¡Descanse en paz!

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/don-jose-de-jesus-jimenez-en-la-casa-del-cielo/>
(29/01/2026)